



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MEXICO



SECRETARÍA DE
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

POLICIACO

Síntesis informativa

AGUANTA TRES PLOMAZOS**PARA TIEMPO
A RELOJERO**

Tras reclamarle porque veía a su novia, sujeto le dispara en ambas piernas a Joel Eduardo, mientras éste se dirigía de regreso a casa

Joel Eduardo, un hombre que se dedica a la venta de relojes en un puesto semifijo en el tianguis de Tepito, fue herido de tres balazos, no por un enfrentamiento entre grupos ni en un asalto; su agresor le reclamó "que estuviera viendo a su novia" y le disparó.

El herido, quien fue tratado por heridas en ambas piernas y un glúteo en el Hospital General La Villa, contó a policías de la Secretaría de Seguridad Pública que al terminar su jornada de trabajo juntó su mercancía, la colocó en un "diablito" y

la llevaba de vuelta a su casa, en la calle González Ortega.

Pero cuando caminaba por la calle Toltecas, hacia Matamoros, se encontró con un hombre con pants azules, sudadera roja y gorra blanca, quien no le permitía pasar por el pasillo del tianguis.

Pese a que le pidió permiso para pasar, la respuesta del agresor fue una serie de insultos y un reclamo por "ver a su novia". Eso provocó una discusión y una pelea que terminó cuando el hombre de sudadera roja sacó de entre sus ropas un

arma de fuego y disparó en varias ocasiones para luego perderse entre los puestos del tianguis.

La víctima, de 35 años, vio claramente las facciones de su agresor pero dijo no conocerlo ni saber qué hacía en el mercado, sólo advirtió que el sitio donde fue agredido es un punto de venta de drogas, por lo que no descarta que se trate de algún narcomenudista, ya que estos personajes suelen estar armados y no dudan en disparar cuando se involucran en alguna pelea. *Redacción*

Evitan policías robo de camión cargado con impermeabilizante

POR URBANO BARRERA

Elementos de la Policía Bancaria e Industrial (PBI) frustraron el robo a un camión de cargado con impermeabilizante con un valor aproximado de más de 66 mil pesos y que se dirigía a un centro de distribución ubicado en el Estado de México.

Los hechos se suscitaron cuando el personal de la PBI realizaba el servicio de acompañamiento de un camión de carga color blanco, y al encontrarse a la altura del kilómetro 35 de la carretera federal México-Cuautla, se aproximó una camioneta color rojo, de la cual descendieron

varios sujetos con armas de fuego, quienes realizaron detonaciones en contra del vehículo.

En una rápida acción, mediante las tácticas policiales, el oficial repelió la agresión y pudo evadir el posible asalto, sin que resultaran lesionados, lo que permitió que el vehículo continuara su camino hacia el municipio de Chalco.

Tras arribar al centro de distribución, el operador y el uniformado se percataron que el camión de carga presentaba varios impactos de arma de fuego, por lo que se dio parte a las autoridades correspondientes, para dar inicio a las investigaciones.

Fecha:

17/11/21

Sección:

La Roja

Página:

5

El Gráfico



SIRVEN LAS FRIAS CON SANGRITA

RICARDO MANUEL, de 24 años **MURIÓ DE DOS TIROS**, en el Periférico. Al parecer **TUVO UNA RIÑA** con otros sujetos **EN UNA CHELERÍA** del embarcadero Cuemanco llamado 'Las Vaqueras'. Tras salir de ahí, los **HOMBRES ESPERARON A RICARDO** y sus amigos los atacaron **DESDE UNA MOTO**, cuando las víctimas iban en auto.



Victor Zubieta

¡PANTALLAZO!

VENUSTIANO CARRANZA. En la estación Zaragoza de la Línea 1 del Metro, cinco máquinas de recarga fueron vandalizadas, y pese a que llevan varios días averiadas, según usuarios, no han sido reparadas ni sustituidas.

Fecha:

17/11/21

Sección:

Seguridad

Página:

36



CONDUCTOR PATRÓN POR POQUITO Y NO LA CUENTA

Un conductor resultó lesionado tras chocar su automóvil contra un poste de un anuncio vial en el Circuito Interior y la calle Tizoc, en el perímetro de la colonia Tlaxpana, de la alcaldía Miguel Hidalgo. El lesionado fue trasladado a un hospital.